
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ちょっと遅くなりましたが、12 月９日開催した見学会の様子です。当日はなんと、雨・雨・

雨・・・・。最悪です。でもきっと見学に来てくださる方がいるはずと思い、開催しました。

なんとあの雨の中、総勢５０名の方が見学にきてくれました！ 

これも、見学会の準備を手伝ってくれた、発掘現場の皆さんのおかげです。 

ｼｽﾞﾘ：今日は見学会だけど、朝から雨だね。 

ﾏ ｷ：それでも、見学会を開催するみたいだよ！発掘調査も終盤だから、今回

を除くと皆さんに見てもらう機会がなくなっちゃうから開催するんだ

ってさ！ 

ｼｽﾞﾘ：雨の中、シートをはがすのも大変だね！発掘を手伝っている皆さんに感

謝だね！ 

ﾏ ｷ：東京からわざわざ見学に来た人もいるみたいだよ。 

ｼｽﾞﾘ：発掘された７０点以上の土偶の一部も一緒に見ることができたね。土偶

をまとめて眺めると壮観だね。それにしても調査面積のわりに本当にた

くさんの土偶が発掘されたね。 

ﾏ ｷ：見学者の皆さんもビックリしているね。（つづく） 
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冷たい雨の降るなか、傘をさ

しながら女夫石遺跡の見学をし

ている皆さんです。もうすぐ発

掘調査も終わりです。埋まって

しまって二度と見ることの出来

ない巨石を見学しています！ 

それにしても本当に寒いな

～！靴もドロでベチャベチャ

だ！ 

縄文時代中期の約五百年間に

作られた竪穴住居跡を見学して

いる皆さんです。あまりにも重

なり合いすぎていて、一つ一つ

の竪穴住居の形が分からないく

らいです。 

住まいの空間と廃棄空間が意

識されていたことがわかるね！ 

うわー、たくさん土偶が並んでいるよ！一つの遺跡でこんなにた

くさんの土偶がでるなんてすごいね。遺跡全体を発掘したらもっと

たくさん発掘されるよね。縄文時代中期の最初の頃に作られた土偶

も出土しているんだってさ！その頃の土器の破片は今のところ確

認されていないみたいだよ！一体、女夫石縄文人はいつからこの遺

跡に住み始めたんだろうね？ 

まだまだ、解決しなきゃいけないことが山積みみたいだね！ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


